



静岡南幼稚園に入園して

小4・小1卒園児の母

今年小学4年生なった息子と小学1年生になった娘の2人静岡南幼稚園でお世話になりました。

小4になった息子は幼稚園児の時、泣き虫で甘えん坊でした。入園したばかりの時は、毎朝門の前で泣いていましたが、日が経つにつれ、家で遊ぶより先生・友達と遊ぶ方が楽しいことに気づき、幼稚園が大好きになりました。

静岡南幼稚園は行事がとても多く、色々な体験をさせてくれます。泥んこ遊び、体中にえのぐを塗るボディペインティング、他の幼稚園にはない回数の遠足に行き、季節ごとの行事・えいごあそびなどたくさん遊び、たくさん学びます。

卒園する頃には何にでも挑戦し、色々な友達と仲良く

遊べる、たくましく・優しい子どもに成長してくれました。

娘は幼稚園が大好きで嫌がったことは一度もありません。静岡南幼稚園は担任の先生だけでなく全員の先生がいろんな子ども達に声をかけてくれます。担任の先生だけでなく全員の先生が見守ってくれている安心感があります。

本当にこの静岡南幼稚園の先生方に子ども達を育ててもらい感謝しています。



安心して任せられました

卒園児・年中児の母

長男の幼稚園を決める際、本当に悩みました。長男は、よく言えば天真爛漫な子どもらしい子どもなのですが、好奇心が抑えきれず暴走してしまう事が度々あり、初めての集団生活がとても不安でした。

通園可能な幼稚園の説明会には全て参加しました。どの幼稚園にも様々な特徴があり、魅力的でした。そんな中、私の心に一番響いたのが、静岡南幼稚園のスローガン「きらきらの個性大発見」でした。子ども達一人ひとりの個性を尊重し見守っていただける静岡南幼稚園ならば、好奇心旺盛すぎる息子の個性も理解し、温かく見守って頂けると思い、数ある幼稚園の中から静岡南幼稚園を選択しました。

実際、幼稚園に入園してみると、年間を通じて行事の

多さに驚きました。頑張っ歩いてたり、みんなで何かをつくり上げたり、友達や先生方と色々な経験をする事で本当に成長できたと思います。

現在は、長男とは正反対で自己表現が苦手な次男が幼稚園にお世話になっておりますが、幼稚園に入園してからの変化に驚いています。少しずつ自分に自信が付き、積極的になってきた息子を見て、大変うれしく思っています。

卒園までに益々成長し、逞しくなってくれると期待しています。



静岡南幼稚園に入って良かった！

卒園児・年中児の母

長男、次男共に、静岡南幼稚園にお世話になり長男は小学生。次男は年中組にいます。

長男の幼稚園を考えている時期に、見学へ行かせてもらい、子ども達の楽しそうな笑顔、キラキラと輝いている姿を見て、「ここだ！」とすぐに決めました。

入園当初は私自身も初めての事・・・「息子は友達出来るだろうか」「幼稚園になじめるだろうか」と、とても不安でした。しかし、私の心配をよそに、長男はすぐお友達を作ってきて「今日は〇〇したんだよ～」「今日も楽しかったあ」と帰ってくると、その日の出来事をニコニコしながら話をしてくれました。

毎日、楽しく過ごせる事は、子どもにとってもいい事。あっという間の三年間を過ごしました。

次男は、早生まれで長男より不安の要素がいくつかあつての入園。心配事、悩み事があれば、先生方に親身になって相談にものってくれるし、子どもの個性を大事に、それぞれの思いや考え方を尊重して下さいます。集団での生活も、家庭ではなかなか出来なかった事も、先生方やお友達、お兄さん、お姉さんに教えられ、出来る様になったことが多々あり、日々成長しています。

その子にあつた保育内容を行ってくれますので、安心です。毎日、感謝の気持ちで一杯です。

また、静岡南幼稚園はたくさんの行事があります。徒歩での園外保育、遠足、リレー大会など。この時期の子どもにしか出来ない貴重な経験をさせてくれます。子どもが子どもらしく、ありのままにいられる園だと思います。

卒園するまで、どんな風に成長してくれるのかとても楽しみです。

また4年後にも・・・幼稚園にお世話になる予定です！！



選んでよかった

年中児の母

幼稚園探しを始めた時、園の多さとそれぞれの特色にとっても悩みました。

とりあえず気になった園を見学して回ったのですが

実は静岡南幼稚園は学区外で自宅からも遠いため有力候補ではありませんでした。

しかし、見ず知らずの私にも毎回挨拶してくれたのは静岡南幼稚園の子ども達だけでした。また、子ども達は目を輝かせのびのびと遊んでいたのも、先生方が子どもと一緒に・・・時には泥だらけになってとことん遊んで下さっていたのも静岡南幼稚園が一番でした。それらがポイントとなり、学区外でも入れてあげたい！と思い入園を決めました。

毎日元気に遊ぶばかりでなく、外国人の先生による「えいごあそび」があったり、園庭や畑で野菜を育て、収穫して皆で食べたりもします。作品展では、自分の子がこんな作品を作れるんだ！と驚きますし、お友達と協力して作った大きな作品は見ごたえがあります。

また、発表会ではどの子も緊張しながら精一杯頑張っていて、その姿に感動しますし、一年間の成長を感じることが出来ます。

息子は幼稚園が大好きで、通い始めから毎日喜んでバスに乗って出掛け、たくさんのお土産話と汚れた体操着等を持って帰って来ます。泥だらけの体操着や絵の具まみれの作業着を見ると思わず「うわぁ！！」と言っていますが、ゴシゴシ洗っていると一生懸命やってきた姿が浮かび、とても幸せな気持ちになります。

たった3年の短い間ですが、お友達と遊び、協力し、競い、時には衝突して色々な事を学びながら成長し、人生の宝物を育てている息子をみるとこの園を選んで本当に良かったと思います。

